「私」と「出会い」を大切に



たいせつ 入学式、始業式では、「2つの『アイ』を大切 にしよう。」というお話をしました。

1つ目の「アイ」は、英語の I。私です。 世界でたった一人、代わりのいない 私。唯一 無二の存在である**自分を大切にしましょう。**

管さん一人ひとりには「食さ」があります。 個人情報保護のため、写真は加工しています。 その良さを大切にして、もっともっと**自分に磨**

きをかけましょう。 また、自分を大切にすることは、自分の周りの人を大切にすることと繋がっ ています。みんなの中で、認め合い、支え合い、高め合いながら自分を成長させましょう。

2つ目の「アイ」は、出会いのアイです。

皆さんは、入 学や進 級で、たくさんの人と出会いました。 その出会いを大切にしましょう。

出会いは、始まりであり、チャンスです。毎日の授業の なかったっきゅう かつどう ぎょうじ ぶかつとう なか かったくさんの人、い ろんなもの、多様な考えや価値、そしてまだ見ぬ自分と出会 って、自分を変え、自分を伸ばしていきましょう。 今日の出会 いは、 $10^{\frac{1}{4}}$ 後、20年後の自分に繋がっています。



個人情報保護のため、写真は加工しています。

1年生146名、2年生158名、3年生160名。全 校生徒464名一人一人に春が訪れ、新しい教室、新 しいメンバーでの生活がスタートしました。

校長の阪田です。本年度もよろしくお願いします。 不定期ですが、この通信を通じて学校の様子をお伝 えします。本校 HP と合わせて、ぜひご覧ください。

「私」と「出会い」を大切にして、これから始ま るこの1年を、新しい発見と可能性に満ちた 1年にしましょう。



そして、教室では学校生活や授業の話 と同時に「はるちゅうタイム」やミニ ゲームを楽しみました。 校庭の木々も、 早くも若葉を広げています。

授業参観・PTA総会(3年生修学旅行説明会) **4月21日(金)** 13時25分~

参観は、各教室で「はるちゅうタイム」と担任の道徳 PTA総会と修学旅行説明会は体育館で行います。



岸和田市立春木中学校〈校長通信〉

はぐくみ <No.11> 2023年4月13日 (校長 阪田浩一)

◇ 職員の異動

年度初めに、以下の職員が異動になっています。 (敬称略)

(各職員の学年所属や担当学級等については、学年/学級通信等でご確認ください。)

【転出】

【転入】

個人情報保護のため、

HP では氏名は掲載しません。

【ご退職】

◇ 令和5年/	度の部活動顧問
剣道	
柔道	
ソフトテニス	
ソフトボール	
卓球	個
バスケット(男)	H A
バスケット(女)	P 情 で 報
バドミントン	H P では氏名 ・
バレーボール	名は
ハンドボール	掲 💘
野球	載し
陸上	しませ し
家庭科	し ん
コンピューター	
吹奏楽	
美術	

<学校教育目標>

よい社会人になろう

~認め合い、支え合い、高め合う生徒の育成~



☆ この通信は、学校 HP にも掲載しています。(ただし、個人情報保護のため、生徒・職員の氏名の掲載は控えます。)